

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ

皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30
- ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
- ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
- Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
- e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
- ◇点鐘 山田 利明会長
- ◇ソング 君が代・奉仕の理想 ロータリーは機会の扉を開く



第1531回例会

令和3年1月7日(木)

【会長の時間】



山田 利明

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。

会長の時間という事ですが、昨年の暮れから「わさわさ」しておりました。休みはたくさんありましたが、コロナ騒動もあり、毎日ニュースを見てどうしたらいいかと考えていました。実際にはどこにも行かずに暇でしたが、そこで本を読んだり、趣味に興じてみたり、暮れの掃除もよくしました。障子張りもして運動に良いかなと思い薪割りをして運んでという事で、健康のためにやっていました。

昨年に続き今年もコロナ騒ぎという事です。来週干支の話をしますが、干支は60年に1回来ます。今年は辛丑年、六星占術では今年は六白金星です。180年に1度しか回ってきません。毎年180年に1回しかありません。人間の寿命は180年、最高に生きたとして。まず60年が1回目の干支ですが、2回目が120年です。そこまで何とか生きられる人が何人かいると。今は1人くらいでしょうか。

本来臓器は3回持つと。3回で180年ですが、どこかが悪くなるので死んでしまいます。目の角膜は180年持つらしいです。90才の人たちのものを移植しても90年もつそうです。

180年に1回の悪い年が去年と今年、両方きているので、どうにかならないのかなという考えをしていました。方位でいくと、丑年は表鬼門の方向です。南西の方向になります。六白金星は悪い年ではないのですが、コロナというウィルスで人類はまいっている状況です。

私は神様がいるのではないかと思っています。自然界には神様がいて、あまり悪い事をすると淘汰される。今の年寄りはそれほど悪い事をしたわけではないけれども、年寄りがコロナに感染すると重症化すると。人口が増えすぎているので神様に淘汰されているのではないかと。それにはCO2の使いすぎ、石油の使いすぎ、緑を食って、石まで食って生活に変えてしまったと。神様からお叱りをうけているのではないかと。コロナウィルスは猿から出て、中国から出てと。いろいろな物が合成されたと。昔ペストがあり、世界に蔓延してかなり人が死んだと。戦争がその時に終わったという事もあります。

そういう事で人間に戒めを与えていたのではないかと思います。私は真面目に生きてくぐり抜けたいと思います。死ぬまで何年あるか分かりませんが、真面目に生きて無茶をしないで生きたいと思います。

皆さんもある程度自然界に同調しながら生きるのが良いのではないかと思います。

今年はCO2が増えて、最近の大雪も温暖化で日本海の海の温度が上がって、北風が吹いた時に水蒸気を吸って雪を降らせると。自然界の法則として、冷やして一定の温度にならないと地球が持たないという事で、2050年までにはCO2を出来るだけゼロに近づけるという事でいろいろな事を始めたと。良い事だと思います。太陽光発電、トラックとかは水素になると思います。

世界では太陽光パネルの下で電気分解して水素を作り、それを燃料に化学反応させて電気を作り動かすというような事をやっています。化学反応で出るものは水と酸素しかないと。またそれを水を分解すると水素になって、水素を合成して水を作るという事を繰り返すと、自然界のエネルギーで塩の水で流して中に発電機を入れてプロペラを回して発電するとか。北極海とかにはあるそうです。いろいろと考えると、ただで電気が出来ると。

ノルウェーは9割が水力発電だそうです。山が多く水のエネルギーが使えます。自然を使っていけば、石油は少ない量を使えば良いのではないかと。私はそれに少しでも協力するようにCO2を吸った木を燃やして暖炉で暖を取っています。いろいろとお正月に考えてみました。

【幹事報告】
《理事役員会報告》
プログラムについて

1月	7	木	いろいろトーク	理事役員会
	14	木	会員卓話	干支の話
	21	木	休会	
	28	木	休会	
2月	4	木	いろいろトーク	理事役員会
	11	木	休会	
	18	木	いろいろトーク	
	25	木	親睦例会	養浩亭

例会についてですが、今月末の新年会は中止になります。また2月25日の秩父との合同例

会ですが中止の予定です。今月末の新年会の代替として2月25日はクラブの親睦例会の予定になります。2月の理事会でコロナの感染状況をみて決定したいと思います。

1. 地区事務所よりがバナーより新年の挨拶
2. 秩父青年会議所よりWEB新年会の案内
3. 年賀状

以上がきています。



ニコニコボックス

♪昨年妻にお花を頂き、ありがとうございました。
新井 剛太郎

合計 5,000 円

四つのテスト

宮前 英雄会員

今年の年末年始ですが、暮れが6日間、年が明けて6日間の12日間休みでした。時間を潰すのも大変で、どこにも行けないという事でしたが、金鑽大師に行つて来ました。空いてました。

休みの間に感じた事は、毎日会社に顔を出していましたが、毎日ファックスはくるし。仕事をしていた人は結構いました。お客様の関係や協力工場の関係でもやらないと困る人が増えたという事かなと。

体重が1キロちょっと増えました。健康で風邪もひかずにすみました。

それでは4つのテストご唱和お願い致します。

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
11	0	5	0	54.5%

いろいろトーク6

緊急事態宣言再発出による給付金等について

